6 Piéces
208 m?

Réf. 0803
3750000 €

Paris 4Eme
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résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-4eme-2720385.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-4eme-2720385.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-4eme-2720385.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-4eme-2720385.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-4eme-2720385.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-4eme-2720385.html

résidences
immobilier

Paris 4éme - Place des Vosges - BastilleDans le cadre d'un programme
de sept logements, allant du studio au 6 pieces, dans un ensemble
mixte de bureaux et d'habitations, nous vous proposons cet
appartement en duplex, situé aux deux derniers étages par ascenseur.
Il se compose, au 4eme étage, d'une entrée, d'un double séjour avec
cuisine ouverte de plus de 74 m2, d'une chambre avec placards, d'une
buanderie, d'un toilette indépendant. Au 5eme étage, vous trouverez
deux chambres avec placards, une suite parentale avec sa salle d'eau

et toilettes, un espace bureau, une salle d'eau et des ...

Paris 4th arr. - Place des Vosges - BastileAs part of residences program, in a
mixed unit of offices and residences, this apartment in duplex, located at the two
last floors by elevator is for sale. It comprises on the 4th floor, of an entrance, a
double living room with open kitchen of more than 74 sg. m, a bedroom with
cupboards, a laundry room, an independent toilet. On the 5th floor, two bedrooms s

with cupboards, a parental suite with its shower-room and toilets, an office space, a o

shower-room and separate toilets. Very high quality services and materials. The -~ " ; . < - I“.lll‘

=

typology of each lot as well ...
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